
  

 

 

 

 

第 41回 放送番組審議会 議事録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 5年 10月 2日（月） 

株式会社有明ねっとこむ 

 



■第 41回 放送番組審議会 

 

1.開 催 日 時 令和 5年 9月 28日（木）16時 30分～ 

 

2.開 催 場 所 株式会社有明ねっとこむ １階会議室 

 

3.出 席 者 委 員 長： 石丸 智士 

副委員長： 香山 眞理子 

委 員： 城戸 久信、松﨑 義和、大石 教義 

 （計 5名） 

放 送 局： 納冨 和由紀（代表取締役社長）、永江 美穂（ＦＭたんと局

長）、原 沙也加（放送番組審議会事務局） 

 （計 3名） 

 

4.議 題 審議番組：  FMたんと秋まつり 公開生放送 inゆめタウンシティモール 

2023年 9月 17日（日曜日） 11：00～12：00  放送 

2023年 9月 17日（日曜日） 13：00～14：00  放送   

 

 
 

5.議事の内容 ⚫ 議題の番組について放送局から概要を説明した。 

【 放 送 局 】 この番組は、FM たんとが荒尾のゆめタウンシティーモール

で開催した公開生放送です。 

MC は、FM たんとパーソナリティの西村赤音と原えいじで

す。 

番組は 2 部構成で、1 部が 11：00 から 12：00 まで、2 部が

13：00から 14：00まで。 

ゆめタウンシティーモール 1 階のセンターコートのステージ

から、店舗の中継、岱志高校・有明高校の公開生放送番

組やたんと歌謡ショーや、四季彼方のライブなどを生放

送しました。 

 

 

 

https://www.fmtanto.jp/program_page.php?programid=743


⚫ 実際の音源を聴き、各委員から審議番組に関する意見、それを受けて

放送局からの発言があった。内容は以下の通り。 

 

【 委 員 】 音がとても聴きやすかった。 

MC も前回の公開生放送番組と同じ方達で慣れていた。 

機材は自社の物を使っているのか。 

 

【 放 送 局 】 前回公開生放送を行ったときは、自社の物ではない機材を

使用し社員が不慣れな操作を行ったことで、放送で聴き苦

しい所があった。 

その反省点を踏まえて、今回はすべて自社の機材を使用

している。 

 

【 委 員 】 前回より臨場感があり、盛り上がりがとても伝わってきて良

かった。CM等もすべて会場から流しているのか。 

 

【 放 送 局 】 前回の放送番組審議会で臨場感がもっとあると良いのでは

とご意見をいただき、今回はマイクを１本観客席に向けて置

いている。 

スタジオはミキサーのカフを上げているだけで操作は行わ

ず、CM等はすべて会場から流している。 

 

【 委 員 】 前回より聴きやすく、ミキサーの操作が上手になった。 

番組の序盤に、ゲストという紹介でゆめタウンシティモール

の方が出演されたが、ゆめタウンシティモールはスポンサ

ーであり、紹介の仕方が他にもあったのではないか。 

運営スタッフは、何名で行ったのか。 

高校生たちは、凄く溌剌としていて良かった。 

 

【 放 送 局 】 ゲスト紹介の部分は次回から注意していく。 

運営スタッフは、４名で行った。 

高校生たちは番組を持っており、放送に慣れていた。 

 

 

 

 



 

6.次回の会議 令和 5年 11月（日時は未定） 

 

7. 審議機関の答申又は意見の概要公表 

 自社ホームページに掲載（令和 5年 10月 2日掲載） 


